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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.子ども医療費

の助成につい

て

【趣旨説明】

武豊町では、子どもの福祉の増進を図るため、子どもの医療費の助成

を行っています。平成２３年１月１日からは通院の助成範囲を拡大し、

通院・入院とも中学校卒業まで無料としました。

助成範囲を拡大してから１０年が経ち、子育て世帯の取り巻く環境や

ニーズも変化していると考えます。

令和３年度よりスタートした第６次武豊町総合計画策定時に行った

「若者・子育て世代アンケート」において「子育てしやすいまちと誇れ

るようにするための取組」という質問に対する回答の中に「子どもの医

療にかかる負担の軽減」とあります。

これら子育て世代のニーズを捉え、第６次総合計画では、基本構想に

おける、まちづくりの目標に「安心して子供を産み育てることができる

まち」と定められています。

そして、分野別計画の施策方針の一つとして「子どもを産み、育てや

すい環境づくり」の中に、「子育て家庭を支援するため、児童手当等各種

手当の支給や、子ども医療費等の助成を実施し、経済的負担の軽減を図

ります」と取り組み方針が示されています。

そこで、以下のとおり質問させて頂きます。

【質問事項】

① 愛知県内および知多半島内の子ども医療費助成の状況は、どのよう

になっているか。

② 子ども医療費の中学生への助成額は、通院・入院それぞれどのくら

いの費用か。

③ 子ども医療費を１８歳到達の年度末まで助成を拡充すると、通院・

入院それぞれどれくらいの費用が増えると試算しているか。

④ 通院・入院の助成を１８歳到達の年度末まで拡充することについて、

町の考えは。


